

あさな い

令和3年5月25日(火) No.6 文責：校長 矢田部 瑞穂

Action～浅小魂を燃やせ!～



5月23日(日) 令和3年度能代市立浅内小学校大運動会が体育館とグラウンドの両方を使って行われました。6年生が「最後の運動会はグラウンドでやりたい」そんな願いを込めてつくった巨大てるてる坊主。23日の天気は雨。それでもどうしても、全ての競技をやらせてあげたいし、全ての子どもの出番を大事にしてあげたいと思い、教職員の知恵を結集して、悪天候との戦いの時間が始まりました。結果、保体部、施設交通部、執行部、他、全ての保護者の方々のお力をお借りして、子どもたちの心に残る運動会が実施できました。ご理解とご協力に、心から感謝いたします。本当に、ありがとうございました。



初めての運動会！最後の運動会！★1年生と6年生★



- ①★6年生★瞳輝く！選手宣誓：HR・IH・HK（左から） ②★6年生★心を込めた児童代表挨拶：TJ
③★6年生★バトンリレーが美しい！TY・SM ④★6年生&1年生★優しさあふれる係活動！手のあげ方を指導中：HS（左）選手紹介されるTH（右） ⑤★1年生★全力応援！YK ⑥★1年生★本気スタート全校リレー！SH・HR・IK（左から） ※もちろん、他の学年の子どもたちも100点満点でした！



閉会式の6年生の姿に大きな成長と充実感を感じる

「負ける練習」
相田みつを

柔道の基本は受け身
受け身とは投げ飛ばされる練習
人の前で叩きつけられる練習
人の前で転ぶ練習
人の前で負ける練習です。
つまり、人の前で失敗をしたり
恥をさらす練習です
自分のカッコの悪さを
多くの人の目で
ぶざまにさらけ出す練習
それが受け身です

長い人生には
カッコよく勝つことよりも
ぶざまに負けたり
だらしなく恥をさらけ出すことの方が
はるかに多いからです
そして
負け方や受け身の
ほんとうに身についた人間が
人の世の悲しみや
苦しみに耐えて
人（他人）の胸の痛みを
心の底から理解できる
やさしい暖かい人間になれるんです

（後半略）

とても有名なので多くの方がご存じだと思いますが、私は、教師になりたての頃、もう何十年も前にこの詩に出会いました。そして、感銘を受けました。運動会は、まさに「負ける練習」です。誰一人、今回の運動会でも、全ての競技で一位だったという子はいなかったと思います。勝つ喜びはもちろん、負ける悔しさを味わったはずです。それも、大好きな家族や多くの人が見ている中で。その一つ一つが、子どもたちの成長につながります。以前、「みな平等」が強く打ち出され、運動会でも順位を決めないことが話題となりました。私は、成功したことも失敗したことも、全てが成長の糧になると考えます。それは大人になった今でも。本当に、全ての「経験」は宝だと思っています。今年度、本校の合い言葉は「挑戦」です。苦手なことにも失敗にも、うつむくことなく、またそこから奮起して立ち上がる、たくましい子どもに育てたいと考えます。雨で始まったR3大運動会は、子どもたちはもちろん、私たち教職員にも、課題にぶつかったときにどう乗り越えるのかを教えてくれた、最高の運動会でした。



嬉しい運動会便り

- 楽しく参観させていただきました。（2年：寧々母）
- 無事終わってほっとしました。みんな頑張っていて素敵でした★（1年：恵土母）
- レク種目の時は、先生に助けていただいて無事ゴールすることができました。ありがとうございました。（5年：心花母）
- 変則的な進行で大変なご苦労をされたと思いますが、今年も楽しませていただきました。ありがとうございました。（6年：明良母）
- 運動会、親子共々楽しめました。準備やご指導お疲れ様でした。ありがとうございます。（6年：倫太郎母）
- 6年生、とてもいい顔していましたね。6年生は最後の運動会、楽しい一日でした。ありがとうございました。（6年：葉奈母）
- 一人で付き添いもなく行進してくる姿に感動してしまいました。頑張ったご褒美に温泉に行きました。（1年：孟親父）



お知らせ

- 1 R3教科書展示会について**
能代市教育委員会では、R4に使用する教科書への理解や関心を深めるために次のとおり展示会を開催しております。
◆開催場所 旧常盤小・中学校
◆開催期間 6月11日～24日
◆開催時間 10時～17時
- 2 クラブ活動が始まります**
6月10日より、今年度のクラブ活動が始まります。今年度は、「浅内小学校応援隊」の皆様のお力をお借りし、①調理・手芸②お花・華道③スポーツ・昔遊び④お茶・茶道をローテーションして、4年生以上の全ての子どもたちが全ての活動を経験します。貴重な時間です。後日詳細をお知らせいたします。